



習うより慣れよ

コロナ禍は人の往来を止め、人々は家の中に閉じこもることを余儀なくされている。

また、ビジネスシーンでは働き方やコミュニケーションのありようを根底から見直すきっかけとなり、その中でテレワークの導入が広がり、パソコンやスマホを使用して在宅勤務ができるリモート会議が普及してきた。

私たちの「いわふねクラブ」でもコロナ禍で出席が難しくなった場合の運営委員会で活用できないものかと、戸田代表の前向きな姿勢に引き込まれ、7月7日交野市社協にお願いして出前講座に有志10名が参加。講師の各務氏、南部氏からリモート会議の導入についてお聞きした。そして数多くの会議システムの中でパソコン、スマホ、タブレットに対応し、使いやすい「Zoom(ズーム)」の基本的な使い方を解説していただいた。

各自持参のパソコンやスマホをインターネット回線にWiFi(ワイファイ)で接続。続いて「Zoom」アプリをダウンロード。悪戦苦闘?が続くも講師の方から懇切丁寧に指導していただき、参加者全員のセットアップが無事完了。

運営委員 大西 聡明

次にWebによるリモート会議の開始。「ミーティングに参加」ボタンを押したとたん「うわっ!」とビックリ。いかにも年老いた自分の顔が映し出され、どぎまぎする。カメラの位置調整など工夫が必要のようだ。

とにもかくにも「Zoom」の使い方を習得した。あとは「習うより慣れろ」だろう。コロナ禍が終息するのはまだまだ先の様だ。少なくとも運営委員の連絡や討議の場でもスムーズに使えるよう具体的に展開してみたい。

5G、WiFi6等、我々には理解しづらい用語が氾濫しており、その意味と使い方を習得するのは至難の業。遅くなくても良いので、IT活用が進む世の中の流れについて行けるように努力していきたいものだ。



同好会活動 9月の予定

☀ ウォーキング	27日(月)	岩船寺～浄瑠璃寺(コスモス)集合(JR,星田、磐船駅各9時)	和久田 光子	891-5580
🌀 折り紙	21日(火)	PM1時(事務所)	寺前 哲子	892-3745
□ 健康麻雀	8日(水) 27日(月)	PM1時(事務所)	浜口 忠吉	0743-79-5084
✂ 布遊び	23日(木)	PM1時(事務所)	村田 ひさ子	892-2726
🌿 川柳	24日(金)	PM1時(事務所)	籠島 恵子	824-6944
🏯 囲碁	1日(水) 15日(水)	PM1時(事務所)	増田 博生	891-2186
♪ 合唱	7日(火) 16日(木)	火 AM 10H 木 PM 1:30	渡邊 恵美子	893-2284
🏠 すずめのお宿	12日(日)	PM1時(事務所)	山本 保子	892-5562
🧶 手編み	28日(火)	PM1時(事務所)	山下 朝子	893-0141

こんなボランティアを利用する時期です

活動	内容	コーディネーター	☎
ボランティア 2	照明器具球の取り換え	新庄 勝利	853-7727

2021年6月度：時間預託活動・奉仕活動の報告

時間預託活動実績（合計 115点）		[利用者数]
提供活動の内容	点数/人数	活動会員の氏名（50音順、敬称略）
家事・介助・その他	23/14	伊藤繁子 加藤愛子 神林秀雄 坂元良子 田上 薫 瀧下勝子 田中節子 戸田和子 早川久代 増田文子 松崎成子 三谷サト子 村田ひさ子 山下満寿美 [7]
きんもくせいDS	16/7	北村順子 佐藤昌子 戸田和子 中内博子 西山伊佐子 野々村節子 渡辺陽子
天の川明星 DS	16/9	江南良子 奥田孝子 北村啓子 坂野小夜美 坂元良子 佐々木節子 仲井とし子 田中暁子 渡邊紀美子
庭・植木手入れ	22/5	飯田則幸 井田敏雄 谷口博美 西村一子 松崎成子 [5]
ハウスヘルパー	7/1	若松富士男 [1]
送 迎	2/1	森岡真子 [1]
事務所当番ほか	29/14	今西和雄 大西聰明 片岡まち子 加藤愛子 西園寺二三 坂元良子 田上 薫 田中暁子 寺師和子 戸田十九一 浜口忠吉 村田ひさ子 山下朝子 渡辺陽子
奉仕活動実績（合計 90点）		
活動の内容	点数/人数	活動会員の氏名（50音順、敬称略）
子 育 て	25/4	高木 徹 田中暁子 豊島 隆 吉田佐和子
環 境	3/1	井田敏雄
NALC 活動	62/31	有元素子 泉原利勝 井田敏雄 伊藤繁子 稲垣澤子 大西聰明 加藤愛子 北尾早代子 北野美香 北村順子 久保木榮子 黒木美津子 坂元良子 佐藤昌子 杉下栄子 角崎百合子 田上 薫 竹村恵美子 田中暁子 谷口博美 津村芳男 戸田十九一 浜口忠吉 早川久代 林 節子 村田ひさ子 山崎喜久江 米谷ユリ子 若松桂子 渡邊紀美子 渡辺陽子
☆ 事務局 だより ☆		
会員動静：会員数	257名（男子98名・女子159名）	世帯数 175世帯

みんなのひろば



ごきげんさん会

まどい
円居が楽しい

稲垣澤子（妙見坂）

今でも思い出す、ナルクに救われた10年前を。主人を亡くし悶々としていた日々、Yさんがナルクの「ごきげんさん会」への入会を勧めてくれました。彼女は同じ境遇ながら「朗らかにそして力強く」感じられ私もそうなりたいたいと思い、入会を即断しました。

入会してみると、皆さん大きな悲しみを負っているにも関わらず活気があり、皆前向きだ。毎月第2木曜日、月1回の集いなので、話したい、聞いて欲しいなど話題は尽きません。当然不便、不安なこともありましたが、これからのあるかもしれませんが、これも慣れると割り切れます。「哀しみの山越えて空青し」

会を重ねる毎に気の落ち込みから立ち上がることが容易になってきました。奉仕、助け合いを難なく活動されている皆さんに習って、私も出来る範囲で活動しています。残りの人生を焦らず、弛ます、この調子で行けたら幸いです。今、コロナ禍で仲間とはあえませんが、ごきげんさんの円居を楽しみに！